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Цель. Автор раскрывает вопросы нового направления криминологического предвидения — уголовно-право-
вой футурологии. Автор уточняет роль прогнозов в сфере борьбы с преступностью и предупреждения преступле-
ний уголовно-правовыми средствами. 

Методология: в исследовании используется совокупность диалектического, системного, логического мето-
дов. Автор уделяет особое внимание генезису сущности и содержания криминологического прогнозирования. 
Проводит сравнительный анализ новейших методов прогнозирования, основанных на использовании современ-
ных технологий и имеющих в своей основе математический инструментарий.

Выводы. Автор приходит к выводу о необходимости дальнейших краткосрочных и долгосрочных кримино-
логических исследований прогностического характера, результаты которых могут более широко использоваться 
при формировании и реализации уголовной политики. Автор обозначает перспективные направления для даль-
нейших научных исследований. 
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репрессии, предупреждение преступности, футурология, криминологическое прогнозирование, прогностиче-
ские методы.
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Purpose. The author reveals the issues of a new direction of criminological foresight - criminal law futurology. 
The author clarifies the role of predictions in the fight against crime and the prevention of crimes by criminal means.

Methodology: the study uses a set of dialectical, systemic, logical methods. The author pays special attention to 
the genesis of the essence and content of criminological forecasting. Conducts a comparative analysis of the latest 
forecasting methods, based on the use of modern technologies and based on mathematical tools.

Conclusions. The author concludes that further short-term and long-term criminological studies of a prognostic 
nature are necessary, the results of which can be more widely used in the formation and implementation of criminal 
policy. The author indicates promising directions for further scientific research.

Keywords: criminal policy, criminal repression, punishment, crime, economy of criminal repression, crime 
prevention, futurology, criminological forecasting, prognostic methods.




